
Javier Mascherano: &quot;Estoy feliz con la decisión que tomé de dejar Barcelona&quot;
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&quot;Estoy feliz con la decisión que tomé de dejar Barcelona. Decidí cambiar y el fútbol, es
fútbol en cualquier parte del mundo. Depende con la seriedad e importancia que se lo tome
cada uno. Trataré de aprovechar esta experiencia al máximo&quot;, aseguró el
&quot;Jefecito&quot;, quien se encuentra en Manchester, ...
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